

MANDEMENT DE MGR L'ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL

AU CLERGÉ DE SON DIOCÈSE.

Célébration du jubilé sacerdotal de Sa Sainteté Léon XIII.

EDOUARD-CHARLES FABRE, par la grâce de Dieu et du Siège apostolique, archevêque de Montréal, etc., etc., etc.

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et aux fidèles du diocèse de Montréal, salut et bénédiction en Notre-Seigneur.

NOS TRÈS CHERS FRÈRES,

Encore quelques semaines, et le jour luira où le monde catholique, prosterné aux pieds du Pape illustre qui préside aux destinées de l'Eglise, fera entendre un concert universel d'hommages et de louanges, en même temps que des prières ardentes seront poussées vers le ciel pour obtenir que l'auguste Pontife soit comblé d'années encore nombreuses et qu'il voie le triomphe de l'Eglise, avant de chanter son *Nunc dimittis*.

Déjà notre mère-patrie, la France, a envoyé de ses enfants à la ville éternelle ; déjà, de tous les coins de la terre on a réuni et des dons et des offrandes venant de tous les enfants de la grande famille catholique pour le Père commun. En même temps que les cœurs se donnent satisfaction en déposant leur obole sur les marches du trône pontifical, les intelligences se sont donné carrière par les riches présents et les objets artistiques qui sont offerts, et tout démontre que la charité catholique est à la hauteur des circonstances, et aussi que le peuple chrétien, au point de vue de l'art, se maintient au niveau de tout un passé glorieux.

Dans un mandement précédent, N. T. C. F., Nous vous avons engagés à vous unir à vos frères du monde entier, et, dociles à notre voix, qui tombait sur des cœurs bien disposés, vous avez montré qu'une noble générosité vous animait. Malgré les nombreux besoins, pour lesquels on ne cesse de recourir à votre charité, vous avez su faire de nouveaux et joyeux sacrifices, et l'offrande du diocèse, que nous transmettrons à Sa Sainteté, témoignera de notre attachement pour sa personne.

Aujourd'hui, Nous venons vous inviter à célébrer dans tout le diocèse le grand jour du jubilé sacerdotal de Léon XIII. C'est à une fête de prières ardentes, à une fête passée aux pieds des saints autels, à une fête de supplications incessantes et enflammées pour le bonheur de l'auguste Pontife, que Nous vous convoquons.

Nous souhaitons ardemment que, dans toutes les paroisses du diocèse, vous veniez tous, dans vos églises respectives, prier Notre-Seigneur en faveur de son représentant sur la terre, et, pour que le ciel se montre plus favorable à nos vœux et les